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Procès-verbal 

Conseil d’établissement 
Mardi 25 septembre 2018 à 18 h 30 

Salon du personnel 
 
Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Pierre-Boucher, 
tenue à Boucherville le 25 septembre 2018. 

 
SONT PRÉSENTS : 
 
Direction :  Madeleine Harvey 
   
Personnel enseignant:  Emmanuel Cyr Mercier, Kim Reinhardt, 
  Johanne Sauvé 
   
   
Personnel de soutien :  Annie Boutin 
Service de garde :  Rachel Gagnon 
Membres parents :   Annie-Claude Bibeau, Isabelle Charbonneau, Hélène 

Lévesque, Annick Ménard-Cheng, Josée Rioux   
 
Membre du public :   Igor Gorelyshev  

           
                                                                                           

 
1. Ouverture de l’assemblée 

À 18 h 33. 
 

2. Nomination d’un ou d’une secrétaire 
Madame Hélène Lévesque fait fonction de secrétaire. 
 

3. Adoption de l’ordre du jour  
Il est proposé par madame Rachel Gagnon, secondé par madame Josée Rioux 
d’adopter l’ordre du jour avec les ajouts suivants : 
7.1.7 SDG 1er octobre 
7.1.8 Campagne Tirelire d’Halloween 
7.1.9 Repas dépannage SDG 
7.1.10 Ateliers Nez Rond 
7.3.7 Information Judo 
8,1  Plateforme numérique 
8,2  Billet orange 
8,3  Écouteurs en informatique 

CE-2018-2019-01 Adopté à l’unanimité. 
 

4. Adoption du procès-verbal de la séance du 19 juin 2018 
Il est proposé par madame Annick Ménard-Cheng, secondé par madame Isabelle 
Charbonneau d’adopter le procès-verbal du 19 juin 2018 avec les modifications 
suivantes : 
Au point 4.1.2 ajouter « Adopté à l’unanimité » et corriger « la journée des  

CE-2018-2019-02 élections ». Adopté à l’unanimité. 
 

5. Affaires relatives au procès-verbal de la séance du 19 juin 2018 
Aucun suivi. 
 

6. Parole au public  
 

7. ÉTUDE DES DOSSIERS 
7.1 DÉCISION 

7.1.1 Élection d’une présidente 
 Il est proposé par madame Annick Ménard-Cheng de nommer au   
 poste de la présidence du C.é. madame Annie-Claude Bibeau. 

CE-2018-2019-02 Adopté à l’unanimité. 
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7.1.2 Proposition d’un calendrier de rencontres 
  Madame Madeleine Harvey a fait parvenir aux membres une   
  proposition de calendrier de rencontres du Conseil    
  d’établissement 2018-2019. Elle demande aux membres si 18 h  
  30 convient à tous. La réponse est oui. 

Il est proposé par madame Annie Boutin, secondé par monsieur 
Emmanuel Cyr Mercier le calendrier des rencontres tel que 

CE-2018-2019-03 déposé. Adopté à l’unanimité. 
 

7.1.3 Rapport annuel de la présidente  
  Madame Annie-Claude Bibeau dépose le rapport annuel de   
  Conseil d’établissement 2017-2018 et nous fait un résumé.  

- Maintien de l’équilibre budgétaire; 
- Gérer le fonds à destination spéciale; 
- Offrir des conférences gratuites aux parents en collaboration avec le 

secteur de Boucherville; 
- Pour notre participation au concours de la caisse scolaire, un don de 

1 500 $ nous a été remis. Cette somme a été dépensée en offrant à 
tous les élèves une journée spéciale suite au système d’émulation 
« bonhommes-sourire » et l’achat de 2 pédaliers; 

- La convention de gestion a été reconduite. 
CE-2018-2019-04 Il est proposé par madame Hélène Lévesque, secondé par madame 

Annick Ménard-Cheng d’adopter le rapport annuel du Conseil 
d’établissement tel que présenté. 
Adopté à l’unanimité. 

 
7.1.4 Activités à approuver (numéro de résolutions) 

Madame Madeleine Harvey nous informe que le gouvernement donne 
entre 36 à 38 $ par élèves pour les activités parascolaires. Elle précise que 
toutes activités à l’école et les activités qui ont un lien avec le programme 
pédagogique seront payées par la subvention du MESS. Monsieur 
Emmanuel Cyr Mercier ajoute une visite à la Maison dite Louis-H.-
Lafontaine pour les 2 classes de 4e année le 2 mai prochain, en cas de 
pluie, la visite sera remise le 9 mai. Cette activité est gratuite. Madame 
Ménard-Cheng demande une vérification pour la visite à Québec et à 
l’Électrium en 5e année. Il semble que les montants ne sont pas les 
mêmes que l’information qu’elle a reçue. Madame Harvey ajoute une 
activité de Yoga le 7 novembre pour les élèves de 6e année. Cette activité 
sera payée par la subvention au coût de 6,61 $ par élève. 

CE-2018-2019-05    ll est proposé par madame Isabelle Charbonneau, secondé par madame 
    Annie Boutin d’approuver les activités parascolaires avec les   
    modifications proposées. Approuvé à l’unanimité. 

 
Madame Annie-Claude Bibeau propose qu’on ajoute la possibilité de faire 
une campagne de financement pour payer les activités en 5e et 6e année 
et que la levée de fonds soit organisée par des parents bénévoles, à 
défaut de quoi, il n’y aurait pas de campagne de financement. 

CE-2018-2019-06 Il est proposé par madame Annie-Claude Bibeau, secondé par madame 
Josée Rioux la tenue d’une campagne de financement organisée par des 
parents bénévoles. Approuvé à l’unanimité. 
 

7.1.5 Activités éducatives de l’année : dérogation 
CE-2018-2019-07 Il est proposé par madame Annick Ménard-Cheng, secondé par madame 

Isabelle Charbonneau de donner une dérogation pour l’année 2018-2019 
à la direction de l’école Pierre-Boucher pour qu’elle autorise des sorties 
aux alentours de l’établissement. Approuvé à l’unanimité. 

 
7.1.6 Convention de gestion 

Madame Madeleine Harvey nous informe qu’il faut fermer la convention 
de gestion, car nous devons refaire le projet éducatif. 

CE-2018-2019-08 Il est proposé par madame Johanne Sauvé, secondé par madame Rachel 
Gagnon de fermer la convention de gestion. Approuvé à l’unanimité. 
 

7.1.7 SDG 1er octobre 
 Afin de permettre au personnel d’avoir 4 heures pour se prévaloir de  

CE-2018-2019-08  leur droit de vote pour les élections provinciales. Il est proposé par 
 madame Josée Rioux, secondé par madame Annie Boutin que le Service 
 de Garde ferme à 16 h le 1er octobre 2018. Approuvé à l’unanimité. 
 



7.1.8 Campagne Tirelire d’Halloween 
CE-2018-2019-09  Il est proposé par monsieur Emmanuel Cyr Mercier, secondé par madame 

 Rachel Gagnon d’appuyer la campagne de tirelires d’Halloween de 
 Leucan. Approuvé à l’unanimité. 
 

7.1.9 Repas dépannage SDG 
 Madame Rachel nous donne les règles de régie interne. Le service de 
 traiteur les Petits Chefs propose un repas complet pour 4,75 $ ou repas 

 CE-2018-2019-10  seulement pour 3,50 $. Il est proposé par madame Annie-Claude Bibeau, 
 secondé par madame Annick Ménard-Cheng que nous gardions le prix de 
 4,75 $. Approuvé à l’unanimité. 
 

7.1.10   Ateliers Nez Rond 
  Madame Madeleine Harvey demande de modifier l’entente de service

 des Ateliers Nez Rond : 
- Enlever au point 7 « si une demande est faite »; 
- Ajouter « Fournir une liste complète avec les mises à jour des 

CE-2018-2019-11    participants au SDG ». 
Il est proposé par madame Kim Reinhardt, secondé par madame Josée 
Rioux l’entente de service avec les Ateliers Nez Rond avec les 
modifications demandées. Approuvé à l’unanimité. 

   
7.2 DISCUSSION 

7.2.1 Règles de Régie interne 
  Point remis au prochain C.é. 
 

7.2.2 Courriel des membres et autorisation 
  Les corrections suivantes sont apportées à la liste des membres : 

- Corriger le groupe repère d’Édouard Cardinal pour le 202; 
- Modifier la virgule pour un point entre la « csp et le qc » à l’adresse 

courriel de madame Geneviève Darveau; 
- Remplacer le # de téléphone de madame Annie-Claude Bibeau par 

son # de cellulaire 514-212-4732. 
 

7.2.3 Projet éducatif 
  Madame Madeleine Harvey explique la démarche pour élaborer le  
  projet éducatif. Elle mentionne que nous avons jusqu’au mois d’avril pour 
  finaliser le projet. Nous serons informés au fur et à mesure de son  
  évolution. 
 

7.2.4 Anglais intensif 
 Madame Kim Reinhardt propose de nous apporter des documents relatifs 
 à une étude avec les démarches et les conclusions qui a été faite 
 auparavant dans une autre école au prochain C.é. 

 Madame Isabelle Charbonneau va s’informer auprès de l’école De La 
 Broquerie, car un projet d’anglais intensif est en route. 

De son côté, madame Johanne  Sauvé va s’informer au niveau de la 
 convention collectif du personnel enseignant, si c’est possible. 
   

7.3 INFORMATION 
7.3.1 Parole à la présidente 

  Madame Annie-Claude Bibeau remercie tout le monde pour la confiance 
  qu’on lui témoigne encore cette année. 
 

7.3.2 Parole aux enseignants 
  Tout va bien. 
 

7.3.2.1.1 Parole à la technicienne du service de garde 
Madame Gagnon mentionne que son équipe a été complétée par 
l’arrivée de madame Hasna Ziady depuis 2 semaines. Cette dernière 
est avec les 2e année.  Il y a 219 élèves inscrits réguliers, 104 dîneurs 
réguliers et 5 dîneurs occasionnels. L’équipe compte 1 technicienne, 
16 éducatrices, 1 personne à l’accueil et une éducatrice pour 5 
élèves handicapés. 
 

7.3.3 Parole à la représentante du personnel de soutien 
  Tout va bien. 
 
 



 
7.3.4 Parole à la direction 

  Il y a une superbe équipe bien unie et que tout va bien. 
 

7.3.5 Parole à la représentante au comité de parents 
  La première rencontre du Comité de parents aura lieu la semaine  
  prochaine. 
   

7.3.6 Information Judo 
  L’activité judo en extrascolaire début le 1er octobre. 

 
8. VARIA 

8,1 Plateforme numérique 
  Madame Isabelle Charbonneau se questionne à savoir quels sont les  
  besoins en informatique. Madame Harvey nous précise que le comité  
  informatique a choisi la robotique et l’achat de 23 nouveaux iPad. Le  
  comité se réunira à nouveau pour statuer sur l’utilisation des iPad. 
 

8,2 Billet orange 
  Madame Isabelle Charbonneau demande que tous les enseignants soient
  au même « diapason » concernant le fonctionnement du billet orange.  
  Madame Johanne Sauvé précise que ce point sera amené à une réunion 
  du personnel enseignant. 
 

8,3 Écouteurs en informatique 
  Madame Ménard-Cheng demande si l’école prévoit l’achat d’écouteurs 
  pour les périodes d’informatique des élèves. On se questionne sur  
  l’hygiène. Madame Harvey informe que madame Nathalie Tessier est sur 
  le dossier. 
  
 

9. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
CE-2018-2019-12 Il est proposé par madame Hélène Lévesque, secondé par madame Isabelle 

Charbonneau de lever l’assemblée. Adopté à l’unanimité. 
 
 

 
 
 
 
 
 
                                           
  Madeleine Harvey, directrice    Annie-Claude Bibeau, présidente  
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